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VOLLEY BALL（男子バレーボール部）

VOLLEY BALL
（女子バレーボール部）

市交際費の支出状況
▶平成２５年度 ９月分

■問い合わせ  総務課 秘書係 ☎75−２１１5

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

支出種別 区分 件数 金額（円）

弔　慰 今月分
累　計

5
3１

２5,000
１0６,６00

見舞い 今月分
累　計

１
２

１0,000
２0,000

御　祝 今月分
累　計

１0
37

3６,000
１６8,570

賛　助 今月分
累　計

0
２

0
１0,000

激励金 今月分
累　計

0
0

0
0

接　遇 今月分
累　計

２
49

3,0１0
１１６,973

会　費 今月分
累　計

１
１9

１0,000
１05,500

その他 今月分
累　計

0
２

0
６,5１0

合　計 今月分
累　計

１9
１4２

84,0１0
534,１53

Vol

4
翔け！多久高校翔け！多久高校Sch�l Topics

佐賀県立多久高等学校の旬な話題などをご紹介します。

　男子バレーボール部は
部員１3人（ 3年 ６人、 ２年
3人、 １年 4人）。今年の
チームは、エース井

い

手
で

拓
たく

也
や

さんを中心にレフトから
のオープン攻撃が特徴で、

最近ではセンターの井
いの

上
うえ

嵩
たか

之
ゆき

さん（ １年）がレフトからの
攻撃もこなすようになり、攻撃の幅が広がっています。
　練習中は、気合の入った声が飛び交う中、真剣な眼差し
で取り組んでいました。練習が終わると上下関係を感じさ
せない、フレンドリーで楽しいメンバー。生徒から厚い信
頼を受ける顧問石

いし

原
はら

峰
みね

雄
お

先生は「バレーに対する姿勢がよ
く、上手くなるのが目に見えて楽しい。バレーは自己犠牲
のスポーツ。バレーを通じて人づくりが大切」と部の方針
を話されました。キャプテンの夏

なつ

秋
あき

竹
たけ

浩
ひろ

さんは「みんなで
声を出し、次の行動を考えて練習しています。スパイカー
が少ないのが悩み」と部の現状について話してくれました。

　１１月 9 日から開催される全日本バレーボール
高等学校選手権大会（春高バレー）佐賀県大会
でベストを尽くします！応援お願いします。

　女子バレーボール部は部員 ６人
（ ２年 3人、 １年 3人）。
　キャプテンの槇

まき

美
み

咲
さき

さん（ ２年）
を中心に、岸

きし

川
かわ

公
く

美
み

さん（ ２年）、
古
ふる

居
い

真
ま

菜
な

美
み

さん（ ２年）とでチー
ムをまとめます。
　個性あふれる部員は、みんな明るく元気！バレーをこよなく
愛するメンバーです。
　顧問の松

まつ

尾
お

郷
さとし

先生は「練習メニューなど生徒たちで考えて取
り組んでいます。本当にバレーが好きな生徒たちです」と話し
ました。キャプテンの槇さんは「みんなをまとめて、本気で １
勝！！」と今後の目標を話しました。「声を出して盛り上げる！」
「精一杯ガンバル！」とメンバー。テスト前の限られた時間の
中で、一生懸命に取り組んでいました。

▲

３ 年生です！就職や進学に向けて
忙しいけど、バレーが大好き!!まだま
だ頑張っています。「お肌の悩みも打
ち明けられる仲間」と山

やま

田
だ

佑
ゆう

一
いち

さん

▲

１年生です。多久高校でバレーが
できてよかったです。一丸となって
部を盛り上げていきます！

▲ ２ 年生です。夏秋（写真中央）を
盛り上げて部を引っ張るぞーっ!!
チームのムードメーカーは田

た

中
なか

康
こう

稀
き

さん（写真左）

■問い合わせ  佐賀県立多久高等学校　☎75−3１9１

◀
学
年
関
係
な
く
仲
が
良
い
で
す

◀「基本は笑顔でガンバル」
と古居さん（左）、「公式戦 １勝
を目指します」と槇さん（右）

◀

「最後まであきらめない！
NEVER�GIVE�UP！」とチームの
ムードメーカー岸川さん。ダイ
キ？！凸凹コンビ？！謎です…。


